

Bodensee und Alpenvorland

🕒 16. Mai 2019 👤 [Tilman](#)

Immer wieder zieht es unsere Piloten auch einmal in etwas weiter entfernte Gebiete. So haben sich zum Beispiel zwei Vereinsmitglieder vor kurzem vorgenommen, den Bodensee und das Alpenvorland etwas genauer zu erkunden. Um so einen Flug durchzuführen, bedarf es natürlich einer genauen Planung und Vorbereitung:

- Welche Route wird genommen?
- Sind auf dieser Route Besonderheiten zu beachten?
- Welche Frequenzen werden (voraussichtlich) alle benötigt?
- Wie sieht das Wetter in den durchflogenen Gebieten aus?
- Wieviel Sprit wird benötigt?
- Welche Ausweichmöglichkeiten stehen zur Verfügung?
- Und noch viele weitere Fragen!

Die Grundlagen für solch eine Planung werden bei uns in der Ausbildung der Piloten gelegt. Jeder einzelne Pilot erhält hier einen Fundus an Fähigkeiten, die er über die Jahre immer weiter ausbaut und verfeinert. Gerade solche Flüge eignen sich perfekt, um diese Fähigkeiten abzurufen, zu trainieren und weiter auszubauen! Bei diesem Flug sind wirklich traumhafte Aufnahmen entstanden, die wir im Folgenden euch natürlich nicht vorenthalten werden:

